

平成30年度
介護労働講習（実務者研修を含む）

実施期間 6月1日～11月12日

～私たちは介護のプロを応援します～



(公財) 介護労働安定センター
静岡支部

※掲載している写真、氏名等の個人情報につきましては、
予めご本人の承諾を得て掲載しています。



修了おめでとうございます



修了者へ贈る言葉



修了おめでとうございます。

様々な実社会の経験を積まれて来られた皆様が介護の道を志し、一喜一憂しながら励まし合い共に学んだ6ヶ月間は、何事にも代えがたい宝物になったのではないでしょうか。

開講式では不安そうだった皆様が、一日一日と自信をつけてたくましくなっていく姿は本当に印象的でした。

これから各々新たな職場に就かれる中で、ご苦労されることも多いと思いますが、そんな時はこの講習を思い出してください。

一生懸命学ばれた事に自信を持ち、クラスの仲間や支え続けてくれた人たちのことを思いつつ、初心を忘れずに日々の業務に励んでいただきたいと願っております。

静岡支部職員一同



講習風景

開講式



生活支援技術



座学



グループワーク発表



講習風景

医療的ケア演習



医療的ケア(心肺蘇生)



模擬面接



介護過程Ⅲ実技



講習を終えて

今年多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

大変有意義な半年間でした。
知らなかつたことをたくさん知り、
学ぶことができました。
今後に生かしていくよう頑張ります。

多くの先生方からの応援、励まし、
温かい心は忘れません。
ご指導ありがとうございました。

毎日が楽しく、あっという間の
6ヶ月でした。
センター職員の方、講師の方々には
本当にお世話になり感謝しています。

医療的ケアの実技では苦労しましたが、
チームで楽しく乗り越えることが
できました。
講師の励ましもありがたく、充実した
講習でした。

今後多くの人にこの講習を受講して
ほしいと思います。そして社会に貢献
できる介護人材を送り出していただく
ことを期待しています。

講習会では毎日新しいことを教わり、
人生の中で久々に何かを覚えようと
いう意欲が湧きました。



講習を終えて

今年多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

介護の知識がなかった状態から
スタートした講習でしたが、
半年経った今はある程度の自信を
つけた自分がいることに、驚きを
感じています。
ご指導ありがとうございました。

最初は6ヶ月という長期間、
続けていけるのか心配でしたが、
クラスの雰囲気がとても良く、
声を掛け合いみんなで協力して
乗り切ることができました。

自分は介護経験がありますが、今まで
職場では聞きづらかった疑問点も質問
することができましたし、講師の方の
体験談もお聞きすることができ、大変
中味の濃い充実した講習でした。

この講習で、年齢も環境もそれぞれ違う
受講者が、同じ志を持って一緒に学べた
ことが、学生時代とは違った意味で良い
経験になったと思います。
受講できて本当に良かったです。

自分の中で、介護職にはきついという
ようなイメージもあったのですが、受講
していくうちに考えが180度変わりました。
これからは利用者様に寄り添える介護職員
を目指して頑張ります。



池ヶ谷ひとみさん
平成29年度修了者

就職先を訪ねて



川嶋一代さん
平成27年度修了者

介護労働講習で学んだことは現在の仕事にどのように活かされていますか？

【池ヶ谷さん】介護労働講習で学んだ知識は、今の仕事を覚えていく時に活かされましたし
介助方法などを自分で考える際も、その知識が基礎となっています。

【川嶋さん】現在、特別養護老人ホームで日常生活介護を行っています。介護労働講習で
学んだことを基本に、自ら考え工夫して対応しています。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

【池ヶ谷さん】自分が想像していた以上に大変でしたが、利用者様との交流の中で、笑顔が
見られた時は、やり甲斐を感じます。今後は様々なリスクについて勉強して
より良く過ごして頂けるよう工夫していきたいと思っています。

【川嶋さん】最初は夜勤もあり、大丈夫かなと心配でした。実際の現場は、教科書どおり
ではないので戸惑いもありましたが、日々、認知症の方と過ごしていく中で
誰一人として同じ方はいないこと、そして同じ人間であることを実感し、
対応も特別なことをするのではなくことを学びました。
介護職員の対応によって穏やかにも不穏にもなり、勉強と工夫の毎日です。

介護労働講習などについてのご感想は？

【池ヶ谷さん】介護労働講習の内容は、とてもわかりやすかったです。ただ聴講している
だけでなくグループワークで話し合ったりすることもあり、とても勉強になりました。

【川嶋さん】講習を受講していたおかげで、気持ちにも余裕が持てたと思います。
就職して現場に入ってすぐ役立ちました。

これから受講される方へメッセージをお願いします

【池ヶ谷さん】覚えることが多くて大変ですが、知識が有ると無いとでだいぶ違います。
ぜひ受講して、講習や実習で学んだことを介護現場で活かしてください!!

【川嶋さん】介護職員を必要としている人たちはたくさんいます。笑顔があり、感謝
されるお仕事です。人を助ける素敵なお仕事です。
頑張って学んでください!! 応援しています。



就職先を訪ねて

◆事業主さまから一言◆

社会福祉法人 正廉会 特別養護老人ホーム 海山荘
施設長 小野田 茂喜 氏



当センターの介護労働講習修了者を採用された決め手は何でしたか？

施設実習中の様子を見て、前向きに取り組む姿勢を感じていました。さらに面接において、しっかりとした思いを伝えてもらえた事も決め手のひとつです。

普段の仕事ぶりはいかがですか？

仕事に対して真面目に取り組んでいます。
積極的に対応している様子を見ると頼もしく感じます。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の仕事をするということは不安もあるかと思いますが、一緒に勉強する仲間と共に、知識や技術をぜひ身についていただきたいと思います。

◆◆ 平成30年度修了者も、この施設に就職されました!!◆◆



高橋 みかさん
平成30年度修了者



介護労働講習で学んだことは現在の仕事にどのように活かされていますか？

私は就職してまだ1ヶ月しか経っていないのでこれからですが、介護労働講習で学んだ知識と技術は必ず仕事に活かしていく信じています。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

利用者様から感謝の言葉を頂くと、やり甲斐を感じます。私にとってこの介護の仕事は生きがいもあります。今後、介護福祉士の資格を取り、生涯携わっていきたいです。

介護労働講習などについてのご感想は？

介護労働講習はわかりやすく楽しかったです。修了後は介護職として無理なく就労し、活躍できると思います。

これから受講される方へメッセージをお願いします

講師の方たちは知識が豊富で、確かな技術を持って教えてくださいます。
楽しいことも、たくさんありますので頑張ってください!!